

Welche Eltern kennen es nicht: Die Kinder werden älter und die meisten Spielsachen werden uninteressant und landen fastneu in einer Schachtel. Irgendwann landen diese dann entweder auf dem Dachboden oder leider beim Altstoffsammelzentrum.

Das muss ja nicht sein, oder? Richtig, genau das haben wir uns auch gedacht und folgendes für euch geplant:

Liebe Mütter! Liebe Väter!

Wir veranstalten am Samstag, den 12. Oktober 2024 einen

Kinderbasar für Spielsachen, Kinderbekleidung und andere Kinderartikel in Langenstein

(auch Kinder selbst dürfen ihre Spielsachen verkaufen)

<u>Wo:</u> Mehrzweckhalle Langenstein, 8 bis 12 Uhr <u>Unkostenbeitrag pro Tisch:</u> € 5,- (am gemieteten Tisch werden die mitgebrachten Sachen selbst verkauft)

Hinweis: Der Unkostenbeitrag pro Tisch wird für einen karitativen Zweck verwendet!

Anmeldung ab sofort bei Michael Wirtl unter 07237/2370

Ihr Sozialausschuss der Gemeinde Langenstein